



EG Konformitätserklärung EC Declaration of conformity

Reh fuss Drive Solutions GmbH

Vor dem Weißen Stein 21, 72461 Albstadt

erklärt in alleiniger Verantwortung,

dass die Asynchron-Dreiphasen Drehstrommotoren der Type 56...- 180... gegebenenfalls in Verbindung mit Getrieben SR..., FG..., S..., SM..., SS..., SSM..., P.. und KS.. - Reihe mit folgenden Richtlinien/Normen konform sind:

Declares under its sole responsibility,

that the Asynchronous three phase electric motors with type 56...- 180... possibly in connection with gears SR..., FG..., S..., SM..., SS..., SSM..., P.., and KS.. are compliant to the directive/standards followings:

- Niederspannungsrichtlinie	2014/35/EU	- Low Voltage Directive	2014/35/EU
- EMV Richtlinie	2014/30/EU	- EMV Directive	2014/30/EU
- RoHS Richtlinie	2011/65/EU und 2015/863/EU	- RoHS Directive	2011/65/EU and 2015/863/EU
- REACH Richtlinie	1907/2006/CE	- REACH Directive	1907/2006/CE

- IEC34-1 (equivalent at EN60034-1); IEC34-7; IEC34-8; IEC72-1 (equivalent at EN60072-1); EN60204-1; EN60034-5; EN50081-1; EN50081-2; EN55014

Das bezeichnete Produkt ist zum Einbau in eine andere Maschine bestimmt

Die Inbetriebnahme ist solange untersagt, bis die Konformität des Endproduktes mit der Richtlinie 2006/42/EG festgestellt ist.

The designated product is to be seen as a component for installation into a machine or system.

Commissioning is prohibited until the conformity of the final product to the directive 2006/42/EC is established

Reh fuss Drive Solutions GmbH

Bevollmächtigter zur Ausstellung dieser Erklärung im Namen des Herstellers
Authorized representative for issuing this declaration on behalf of the manufacturer

Ort und Datum der Ausstellung
Place and Date of issuing

Bevollmächtigter zur Zusammenstellung der technischen Unterlagen
Authorized representative for compiling the technical documents

Albstadt 22.07.2020

Dipl. Ing. (FH) M. Fink

Funktion: Bereichsleiter Technik
Function: Technical Director